

PTA 会長より

会長挨拶 「Let's Cheer On!」

木々の緑もいっそう濃くなり、夏の気配が少しづつ近づいてきましたね。

お子さんたちは、新しいクラスや毎日に少しづつ慣れて、笑顔が増えてきた頃でしょうか？

保護者の皆さんも、新しいリズムを楽しみながら過ごされていると嬉しいです。

PTA 会長、そして「学校生活応援隊」隊長の神崎谷です！

瀬谷支援学校では、「自立」と「社会参加」を目指して、小学部から高等部まで、一人ひとりの個性やペースに合わせたキャリア教育を大切にしています。

子どもたちは、毎日の学習や農園芸活動、地域の方々との交流などを通して、「生活のリズム」や「安心・安全」の感覚を育みながら、新しいことにもチャレンジする“自信”を少しづつ積み重ねています。

なかでも高等部では、にんにく作りなどの作業学習に一生懸命取り組みながら、「働くって楽しい！」「やりきった！」という気持ちを実感中！地域の皆さんとのつながりの中で、「社会の一員としての自分」を感じながら、毎日ぐんぐん成長しています。

PTA では、本部・広報委員会・役員選出委員会のほか、一昨年から「せやさぽ」というボランティア制度が活動のひとつに加わっています。ベルマークの整理やにんにくの作業など、活動ごとに呼びかけを行い、その時に集まる保護者の方々にご協力いただいています。

忙しい毎日の中でも、「できることを、できるタイミングで」関わっていただけるよう、無理なく・楽しく！をモットーに、子どもたちの成長と一緒に見守っていけたらと思っています。

これからも、皆さんのあたたかい応援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

力を合わせて、子どもたちの未来をいっしょに育んでいきましょう♪